



Compartamos estrena director

La subsidiaria de Gentera es uno de los ejemplos en el sector de microfinanzas por toda la transformación que ha logrado en estos años, al operar con diversas figuras financieras, y como banco ha logrado mantener el liderazgo en la materia, mismo que ahora le tocará seguir a **Oscar Iván Mancillas Gabriele**, quien es ya el nuevo director general de Banco Compartamos.

Ha estado 32 años en Gentera y Compartamos, por lo que conoce perfectamente a la institución y también fue uno de sus fundadores, lo cual hace más que merecido el ascenso. Iván Mancillas reportará directamente a la Dirección General de Gentera, a cargo de Enrique Majós Ramírez.

Por lo pronto, la moneda está en el aire.